



# ちゅうりっぷ組だより

尚徳福祉会 おぐら保育園

2022年 9月



日差しにはまだ夏の名残もありますが、陽の長さも随分と短くなってきました。お休み明けには、「プールに行ったよ」「虫を捕ったの」など、楽しかった思い出を、目をキラキラさせて話していました。

今月は初めての運動会！子どもたちの成長をたっぷりと感じていただけるよう、クラス一丸となって取り組んでいきます！



## みんなで育てた枝豆とキュウリ

園庭で育てていた枝豆を採り、それを見ながらクレヨン・絵の具を使い、絵を描いていきました。

「この枝豆はママなんだよ」「お豆はここで寝ていたの」など、一つの枝豆からたくさんの物語を作っていく、子どもたちの豊かな発想力に驚きました。

さらに絵を描いたあとは、たくさん触って、固いところやサラサラのところがあつことを発見していました。



## お友だちとの様子

以前は、「私はこれで遊びたいのに、～ちゃんは違うので遊びたいんだって」お友だちと一緒に遊んでいる時、自分の思い通りにならないと、悲しくなったりイライラしたりする姿が見られました。しかし最近では、「少し経ったらこっちのおもちゃで遊ばない？」「こんな風にして遊ぶのはどうかな？」みんなで楽しめるような会話が聞かれます。子どもたちの成長を感じ、嬉しく思いました。

## 水遊び準備のご協力、ありがとうございました

お気に入りのタオルやプールバッグを使うたびに、とても嬉しそうでした。好きなキャラクターのタオルを手を持ち、お友だちとお話ししながら体を拭いていました。大好きな水遊びがいつも以上に楽しい時間になったと思います！



## 初めての運動会にウキウキ・ワクワク！



少しずつかけっこやダンスの練習を始めています。かけっこでは、「ヨーイ」の掛け声で、走り出す子もいて、やる気いっぱいです！運動遊びは、いつもやっている遊びをおうちの人に見ただけだったらと思っています。「今日、運動会？」「早く見てもらいたいねー」なんて声もあがっています。やる気いっぱいの子どもの姿をどうぞお楽しみにしててください！